

NOTA DE PRENSA

CARMEN ÁLVAREZ DA LA "ESPANTÁ" EN LA JUNTA DE PORTAVOCES

19 de junio de 25

Los portavoces del Grupo Municipal Popular, del Grupo Municipal Socialista y del Grupo Municipal Vox, muestran su sorpresa ante el plantón que ha dado Carmen Álvarez e Izquierda Unida a la Junta de Portavoces. Los portavoces habían acordado la pasada semana que hoy jueves se reuniría de nuevo la Junta de Portavoces para tratar asuntos de importancia para la ciudad.

La alcaldesa sigue en su negativa a debatir con el resto de grupos y se permite dar "plantón" a los portavoces con la excusa de tener otras reuniones, tampoco su portavoz adjunto, David González Barbé, ha asistido en su representación. Los grupos vuelven a denunciar la falta de respeto y de talante democrático de la alcaldesa.

En la reunión se iban a tratar temas como la alarmante situación que padece Sanlúcar con la recogida de basuras, la modificación del reglamento de funcionamiento interno dada la situación actual en la que el gobierno solo cuenta con 7 concejales, así como la situación de oferta pública de empleo y la RPT (relación de puestos de trabajo) municipal, asuntos que requieren del voto mayoritario del pleno, y dado que el gobierno cuenta con una minoría frente a los 18 concejales de la oposición, entendemos que nuestras aportaciones son más que necesarias.

Ante esta situación los portavoces pedirán nuevamente por escrito la convocatoria urgente de la Junta de Portavoces para tratar estos asuntos.